



Protokoll der Jahreshauptversammlung 2010

Am 26.03.2010 fand in der Mehrzweckhalle in Sande die Jahreshauptversammlung vom Sportverein „Blau-Weiß“ Sande 1946 e.V. statt. Der 1. Vorsitzende Ferdinand Leuer eröffnete um 20:08 Uhr die Versammlung. 111 Mitglieder und 1 Gast waren erschienen.

• Begrüßung

In den Eingangsworten ließ der 1. Vorsitzende das vergangene Jahr 2009 Revue passieren. Die seit 15 Jahren versprochene Sporthalle nimmt Formen an. Es werden, wie immer, noch Übungsleiter und Trainer gesucht. Für Damen ist eine neue Gruppe "Gymnastik-Treff" im Sportzentrum Ostenländer Straße 35 (früher Haus Hovemann) entstanden.

Der Verein hatte zum 01.01.2009 974 Mitglieder, am 31.12. waren es 1.059 Mitglieder, 436 weiblich und 623 männlich. Von den 367 Jugendlichen sind 173 weiblich und 194 männlich.

Neben den erschienenen Vereinsmitgliedern begrüßte Ferdinand Leuer auch unsere Gäste. Das Ratsmitglied Markus Mertens, unseren Ehrenvorsitzenden Martin Heggen, von den Azzurris Herrn Giuseppe Martina, den Kreisschiedsrichterobmann Herrn Erich Drotleff, den Vorsitzenden des Gemeindeforums Herrn Klaus Mattiza, von der Blasmusik Sande Herrn Michael Adämmer, von der Chorgemeinde Sande Herrn Franz Düwel sowie die Damen der Frauengemeinschaft Sande.

Markus Mertens berichtete vom Baubeginn der neuen Halle mit einem geplanten Bauvolumen von 3,1 Mio. Euro. Die Einweihung, die in den Herbstferien geplant war, wird wohl erst zum Jahresende stattfinden, aufgrund des lang anhaltenden Winters. Er richtete einen Aufruf an neue Übungsleiter, neue Angebote an Sportarten in der neuen Halle zu nutzen. Der Kreisschiedsrichterobmann Erich Drotleff übermittelte die Grußworte des Kreisvorsitzenden Siegfried Hornig. Herr Vinzenz Heggen, neuer Ortsheimatpfleger als Nachfolger von Herrn Hermann Tölle, plant ein Buch über Sande zu erstellen, unter Mitarbeit von Herrn Prof. Dr. Hans J. Urban und dem Ortschronisten Johannes Hubert Rothenberg.

Anschließend wurde die Tagesordnung verlesen und von der Versammlung genehmigt. In einer Gedenkminute gedachte man der verstorbenen Vereinsmitglieder.

• Jahresbericht

Der Jahresbericht wurde von Ulrich Jauer vorgelesen. Hierzu gab es von der Versammlung keine Einwendungen. Die Abteilungsberichte lagen als Zusammenfassung in einer Broschüre auf den Tischen aus.

• Kassenbericht

Kassierer Helmut Brieger gab den Kassenbericht für das Jahr 2009 bekannt. Es wurden die Einnahmen in Höhe von 56.112,73 € und Ausgaben in Höhe von 52.766,13 € aufgezählt, daraus ergibt sich ein Plus von 3.346,63 € für das Jahr 2009. Dadurch ergibt sich ein Kassenbestand von ca. 7.435,- €.



• Bericht der Kassenprüfer

Im Namen der Kassenprüfer teilte Frank Wehr der Versammlung mit, dass die Kassenprüfung am 22.03.2010 in der Geschäftsstelle des SV Sande stattgefunden hat. Die Kassenprüfer bescheinigten dem Kassierer eine gute und ordentliche Kassenführung.

• Entlastung des Vorstandes

Auf Antrag von Frank Wehr wurde dem Kassierer und dem gesamten Vorstand durch die Versammlung Entlastung erteilt.

• Neuwahlen

Die Wahlen ergaben folgendes Bild:

- 1. Vorsitzender	Ferdinand Leuer,	2 Enthaltungen
- 1. Kassierer	Helmut Brieger,	einstimmig
- Schriftführer	Julian Cocks,	1 Enthaltung
- Sozialwart	Stefan Leuer,	einstimmig

Der derzeit im Amt befindliche Geschäftsführer Ulrich Jauer gab seinen, aus privaten Gründen erfolgten sofortigen Rücktritt bekannt. Als Nachfolger wurde Helmut Steinmetz vorgeschlagen. Er wurde bei 2 Enthaltungen von der Versammlung zum neuen Geschäftsführer gewählt. Er nahm die Wahl an.

Als Kassenprüfer schied Frank Wehr aus und Jochen Buhle wurde mit 1 Enthaltung zum Nachfolger gewählt.

• Ehrungen

Für 60jährige Mitgliedschaft wurde Anton Hengsbach, für 50jährige Mitgliedschaft wurde Franz Rickert, für 40jährige Mitgliedschaft wurden Michael Born, Rainer Düsterhus, Franz-Josef Lubosch, Albert Neesen, für 25 Jahre wurden Rosemarie Schöling und Edith Meilwes geehrt.

Der Vorsitzende bedankt sich bei Ulrich Jauer für die langjährige Vorstandsarbeit und überreichte ihm zum Dank ein Präsent.

• Verschiedenes

Da keine weiteren Wortmeldungen aus der Versammlung kamen, endete diese um 21:08 Uhr. Im Anschluss wurden Getränke und ein Imbiss gereicht und man saß noch in gemütlicher Runde zusammen.

Paderborn, 31.03.2010

.....
Ulrich Jauer, Protokollführer

.....
Ferdinand Leuer, 1. Vorsitzender